



Recyfuel soutient la biodiversité

De par la nature même de ses activités, Recyfuel place la sécurité et le bien être de ses collaborateurs et de ses riverains ainsi que la protection et la préservation de l'environnement au centre de ses préoccupations quotidiennes.

Il a donc semblé tout naturel à la Direction de se porter partenaire dans le programme de réimplantation de ruches dans le zoning industriel d'Engis proposé par BeeCity. Les abeilles jouent un rôle crucial dans le maintien et le développement de la biodiversité. La réduction des zones naturelles représente cependant un très sérieux frein à leur action bénéfique dont les effets négatifs se remarquent déjà dans la qualité de la flore et la diminution des populations apicoles.

Avec quelques autres, Recyfuel est fier de contribuer à l'inversion de cette tendance en parrainant l'implantation d'une ruche dans son voisinage. L'espoir est de faire croître à nouveau le nombre de ces sympathiques insectes pollinisateurs et de leur permettre de redynamiser et diversifier la flore pour renforcer la qualité du biotope.

Pour notre planète !